

ASOCIACIÓN GREMIAL DE TRABAJADORES DEL SUBTE Y EL PREMETRO

METROVIAS DEBE RESTITUIR A CARLOS TOLEDO A SU PUESTO

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 03 de septiembre de 2021.-

Desde la **Asociación Gremial de Trabajadorxs del Subte y Premetro (AGTSyP - Metrodelegadxs)** expresamos nuestra preocupación frente a la demora injustificada por parte de Metrovías en restituir al compañero Carlos Toledo a su puesto de Guarda en la Línea C.

Toledo, cuenta desde agosto con un fallo judicial favorable que ordena el inmediato retorno a su lugar de trabajo habitual y por lo tanto, exigimos a la empresa que cumpla con lo dispuesto por la Justicia y evite caer en la ilegalidad.

Nos solidarizamos con el compañero y estaremos atentos al cumplimiento del fallo y su rápido reintegro al puesto de Guarda.



Roberto Pianelli
Secretario General

Néstor Segovia
Secretario Adjunto

SECRETARIADO EJECUTIVO

**ASOCIACIÓN GREMIAL DE TRABAJADORES DEL
SUBTE Y PREMETRO**